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Verbale	  della	  seduta	  del	  Consiglio	  Regionale	  n.	  2/2020	  (3	  giugno	  2020) 
	  

Prot.	  004-‐2020/segr 
	  
A	  seguito	  di	  regolare	  convocazione,	  il	  giorno	  mercoledì	  3	  giugno	  2020	  alle	  ore	  20:30	  è	  convocato	  il	  Consiglio	  del	  
Comitato	   Regionale	   Lombardo	   FISO.	   Si	   precisa	   che	   a	   seguito	   dell’emergenza	   sanitaria	   da	   “COVID-‐19”	   e	   della	  
chiusura	   provvisoria	   della	   sede	   di	   Milano,	   il	   consiglio	   si	   riunisce	   mediante	   videoconferenza	   con	   sistema	  
informatico	  che	  consente	  l’identificazione	  di	  tutti	  i	  partecipanti.	  
	  
Presenti	  
Presidente:	  Marco	  Della	  Vedova	  (MDV)	  
Consiglieri:	  Dario	  Galbusera	  (DG),	  Tommaso	  Civera	  (TC),	  Andrea	  Della	  Vedova	  (ADV)	  Maurizio	  Todeschini	  (MT),	  
Roberto	  Biella	  (RB),	  Matteo	  Crippa	  (MC)	  
Assenti:	  nessuno	  
	  
Sono	  inoltre	  presenti:	  	  

• il	  Presidente	  FISO,	  Sergio	  Anesi	  
• la	  Vice-‐presidente	  FISO,	  Elena	  Poli	  
• i	   rappresentanti	   di	   società:	   Mario	   Ruggiero	   (Nirvana	   Verde),	   Ivano	   Benini	   (Pol.	   Besanese),	   Paolo	  

Menescardi	  (L’Orma),	  Mirko	  Terranova	  (Sesto76	  Lisanza),	  Giuseppe	  Ceresa	  (Orienteering	  Como),	  Giorgio	  
Gatti	  (Pol.	  Punto	  Nord).	  

	  
Segretario	  Verbalizzante:	  Tommaso	  Civera.	  
	  
Ordine	  del	  giorno 

	  
1. Comunicazioni	  del	  Presidente 
2. Revisione	  calendario	  e	  regolamento	  trofei	  regionali	  2020 
3. Attività	  estiva	  del	  comitato 
4. Stato	  progetto	  europeo	  EUrienteering 
5. Rinnovo	  materiali 
6. Varie	  ed	  eventuali 

	  

Il	  Presidente	  MDV	  apre	  la	  riunione	  alle	  20:35.	  

Il	   Presidente	   informa	   che	   la	   partecipazione	   alla	   riunione	   odierna	   è	   possibile	   tramite	   due	  modalità:	   la	  modalità	  
“attiva”	  tramite	  videoconferenza,	  in	  cui	   i	  partecipanti	  possono	  interloquire	  verbalmente,	  e	  la	  modalità	  “passiva”	  
tramite	  streaming	  web,	  in	  cui	  i	  partecipanti	  possono	  assistere	  senza	  poter	  intervenire.	  Sono	  indicati	  come	  presenti	  
solo	  i	  partecipanti	  in	  modalità	  “attiva”.	  

Il	  Presidente	  informa	  che	  le	  videoconferenze	  impongono	  una	  serie	  di	  accorgimenti	  che	  riassume	  sinteticamente:	  
la	  gestione	  della	  conferenza	  viene	  tenuta	  dal	  Presidente	  che	  dà	  la	  parola,	  dopo	  aver	  introdotto	  gli	  argomenti,	  ai	  
consiglieri	   che	   si	  prenotano	  alzando	   la	  mano,	  gli	   interventi	  non	  devono	  sovrapporsi.	   Il	   Presidente	   sottopone	  gli	  
argomenti	  e	  le	  proposte	  di	  soluzione	  e	  dopo	  aver	  sentito	  gli	  interventi	  riassume	  la	  deliberazione	  che	  viene	  votata	  
dai	   consiglieri	   interpellati	   direttamente	   e	   individualmente.	   Uno	   scrutatore	   nominato	   ad	   inizio	   riunione	   aiuta	   il	  
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Presidente	   in	   caso	   ci	   fosse	   la	   necessità	   del	   conteggio	   dei	   voti.	   Il	   Presidente	   quindi	   propone	   la	   nomina	   dello	  
scrutatore	   nella	   persona	   di	   Maurizio	   Todeschini,	   il	   Consiglio	   approva	   all’unanimità.	   Il	   Presidente	   continua	  
informando	   i	   consiglieri	   in	   via	   preliminare	   che	   la	   riunione	   di	   Consiglio	   convocata	   è	   tenuta	   con	   modalità	  
straordinaria,	   svolgendosi	   tutta	   in	   videoconferenza	   e	   che	   quindi	   deve	   essere	   accettata	   all’unanimità	   per	   poter	  
proseguire,	   in	   conformità	  con	  quanto	   fatto	  nelle	   riunioni	  del	  Consiglio	  Federale	   (nazionale).	   Il	  Consiglio	  assume	  
all’unanimità	   la	   delibera	   (Delibera	   n.1)	   dove	   si	   conferma	   la	   modalità	   in	   videoconferenza	   in	   considerazione	  
dell’emergenza	  sanitaria	  in	  atto.	  

Il	   Presidente	  MDV	   passa	   quindi	   la	   parola	   al	   Presidente	   federale	   Anesi	   che	   illustra	   le	   ultime	   novità	   riguardo	   le	  
modalità	   di	   svolgimento	   di	   allenamenti	   e	   gare.	   Fino	   a	   giugno	   sarà	   possibile	   svolgere	   allenamenti	   secondo	   le	  
modalità	  indicate	  nel	  protocollo	  specifico.	  Da	  luglio	  sarà	  possibile	  riprendere	  l’organizzazione	  delle	  gare,	  secondo	  
le	  modalità	   indicate	   in	  un	  ulteriore	  protocollo	   che	  verrà	  pubblicato	  a	  breve	   sul	   sito	   federale.	  Al	  momento,	  non	  
sarà	  possibile	  organizzare	  gare	  in	  contesto	  urbano	  (sprint).	  Segue	  una	  sessione	  di	  domande	  al	  Presidente	  Anesi	  da	  
parte	  dei	  presenti.	  Dopo	  aver	  risposto	  a	  tutte	  le	  domande,	  il	  Presidente	  Anesi	  saluta	  e	  esce	  dalla	  riunione	  alle	  ore	  
21:05.	  

1. Comunicazioni	  del	  Presidente	  
MDV	  comunica:	  

• Nomina	  di	  Tommaso	  Civera	  come	  segretario	  del	  Comitato,	  in	  sostituzione	  di	  Elena	  Poli.	  

• Congratulazioni	   a	   Elena	   Poli	   per	   l’elezione	   come	   consigliere	   federale	   e	   per	   gli	   incarichi	   assunti	   in	  
federazione,	  tra	  cui	  quello	  di	  Vice-‐presidente.	  

• Le	  attività	  federali	  sono	  state	  sospese	  da	  marzo	  fino	  a	  fine	  maggio.	  A	  giugno	  è	  possibile	  riprendere	  gli	  
allenamenti	  e	  da	  luglio	  l’organizzazione	  delle	  gare	  secondo	  le	  norme	  dei	  protocolli	  federali.	  

• Durante	  il	  lockdown	  il	  comitato	  ha	  promosso,	  direttamente	  e	  indirettamente,	  una	  serie	  di	  attività,	  tra	  
cui:	  le	  video-‐pillole	  di	  psicologia	  dello	  sport	  per	  orientisti	  a	  cura	  di	  Maria	  Chiara	  Crippa,	  i	  webinar	  “Da	  
junior	  a	  senior”	  a	  cura	  di	  Maurizio	  Todeschini,	  il	  podcast	  Storie	  di	  orienteering	  a	  cura	  di	  Marco	  Della	  
Vedova	  e	  Stefano	  Galletti,	  il	  padlet	  di	  Roberto	  Biella,	  gli	  incontri	  per	  principianti	  LAB’ORIENTEERING	  a	  
cura	   di	   Paolo	   Menescardi	   e	   gli	   incontri	   di	   cartografia	   a	   cura	   di	   Francesco	   Giandomenico,	   poi	  
trasformatisi	  in	  un	  corso	  nazionale	  di	  cartografia.	  MDV	  esprime	  grande	  soddisfazione	  per	  l’impegno	  
dei	  tesserati	  e	  la	  qualità	  di	  tali	  attività.	  

• Ricevuto	  bonifico	  di	   5.000	  euro	  per	  bando	  ASD	  di	   Regione	   Lombardia.	  MDV	   ringrazia	   il	   consigliere	  
ADV	  e	  la	  tesserata	  Elisa	  Franchi	  per	  il	  supporto.	  

• Cartine	  valtellinesi	  di	   zone	  cittadine	   commisionate	  dalla	  nazionale	  danese	   saranno	  pronte	   tra	   circa	  
una	  settimana	  (Chiavenna,	  Tirano,	  Grosio);	  

• Cartina	  da	  aggiornare	  Brallo,	  bando	  vinto	  da	  S.	  Curzio:	  a	  seguito	  del	  blocco	  causato	  da	  COVID-‐19	  non	  
è	   ancora	   cominciato	   il	   lavoro;	   posticiperemo	   la	   consegna	   del	   lavoro	   tenendo	   conto	   anche	   delle	  
modifiche	  al	  calendario	  gare.	  

• Il	   mandato	   di	   questo	   Consiglio	   terminerà	   quest’anno,	   quindi	   prima	   di	   fine	   anno	   verrà	   indetta	  
l’assemblea	  regionale	  ordinaria	  per	  l’elezione	  del	  nuovo	  consiglio	  per	  il	  quadriennio	  2020-‐2024.	  

	  

2. Revisione	  calendario	  e	  regolamento	  trofei	  regionali	  2020	  
MDV	  riassume	  la	  situazione	  calendario	  per	  le	  gare	  di	  secondo	  livello	  e	  i	  trofei	  regionali.	  Trofeo	  Lombardia:	  1	  
gara	  effettuata	  delle	  6	  previste	  a	   inizio	  anno	   in	   totale,	  2	  annullate	  per	  COVID-‐19.	  Lombardia	  Sprint	  Tour:	  0	  
gare	  effettuate	  delle	  5	  previste,	  4	  annullate.	  Campionati	  regionali:	  middle	  e	  staffetta	  effettuati;	  long,	  spint	  e	  
sprint	  relay	  previsti	  nella	  seconda	  parte	  della	  stagione.	  

Il	  responsabile	  calendario	  TC	  coordina	  una	  discussione	  con	  i	  presenti	  e	  si	  ipotizza	  il	  seguente	  calendario:	  

• NIRVANA	  VERDE	  gara	  di	  bosco	  luogo	  da	  definire	  data	  indicativa	  27.09.2020	  
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• DELLA	  CHIESA	  +	  UL	  gara	  di	  bosco	  VERGIATE	  campionato	  reg.	  long	  15.11.2020	  

• UNIONE	  LOMBARDA	  gara	  in	  parco	  Parco	  Adriano	  data	  indicativa	  22.11.2020	  

• ORICOMO	  gara	  in	  città	  o	  bosco	  TORNO	  o	  LIPOMO	  data	  ind	  29.11.2020	  

• VARESE	  gara	  in	  bosco	  TRADATE	  data	  ind	  06.12.2020	  

Giorgio	  Gatti	  comunica	  l’annullamento	  della	  gara	  prevista	  al	  Brallo	  (PV)	  in	  ottobre.	  

Vista	  la	  situazione	  di	  incertezza,	  TC	  propone	  di	  fissare	  una	  prima	  deadline	  per	  la	  conferma	  delle	  gare	  a	  fine	  giugno.	  

MDV	  propone	  di	   far	   confluire	   il	   Lombardia	   Sprint	   Tour	   all’interno	  del	   Trofeo	   Lombardia,	   secondo	  modalità	   che	  
saranno	  proposte	  una	  volta	  definito	  il	  calendario.	  

3. Attività	  estive	  del	  Comitato	  
A	  breve	   termine	  MT	  organizzerà	  degli	  allenamenti,	  primo	  dei	  quali	  13–14	  giugno	  ai	  Piani	  dei	  Resinelli;	  due	  
allenamenti	  che	  verranno	  lasciati	  per	  più	  giorni	  per	  consentire	  a	  tutti	  di	  provarli.	  Altri	  allenamenti	  su	  cartine	  
del	   Comitato	   da	   weekend	   successivi	   e	   a	   Luglio.	   Verrà	   anche	   utilizzata	   una	   app	   UsynligO	   per	   semplificare	  
l’attività	   dei	   neofiti.	   Le	  modalità	   di	   organizzazione	   degli	   allenamenti	   verrano	   concordate	   con	   la	   segreteria	  
generale	  nei	  prossimi	  giorni.	  

Annullato	  il	  raduno	  estivo.	  

Continueranno	  i	  webinar	  formativi	  con	  una	  cadenza	  mensile	  o	  bimestrale.	  

4. Stato	  progetto	  EUrienteering	  
Paolo	  Menescardi	  aggiorna	  il	  consiglio	  sul	  progetto;	  primo	  meeting	  a	  Milano	  fatto	  regolarmente	  il	  9	  febbraio	  
2020.	   Il	  secondo	  meeting	   in	  Ungheria,	  previsto	   in	  giugno,	  è	  stato	  rinviato	  a	  data	  da	  destinarsi.	   Il	  meeting	  a	  
Cipro	  è	  per	  ora	  confermato	  per	  il	  5-‐9	  novembre	  2020.	  I	  partner	  sono	  in	  contatto	  tra	  di	  loro	  anche	  in	  questo	  
periodo.	  

MDV	   comunica	   le	   candidature	   ricevute	   per	   far	   parte	   della	   squadra	   FISO-‐LOMBARDIA	   ai	   meeting:	   IRENE	  
POZZEBON,	   MARIA	   CHIARA	   CRIPPA,	   LUCIA	   CURZIO,	   MAURIZIO	   TODESCHINI	   e	   ALESSIO	   TENANI.	   Le	  
disponibilità	  dei	  candidati	  per	  le	  trasferte	  potrebbero	  subire	  variazioni	  a	  seguito	  delle	  modifiche	  dei	  calendari	  
nazionali	  e	  internazionali.	  

5. Rinnovo	  materiali	  
Condivisione	  del	  preventivo	  per	  rinnovo	  materiali	  necessario	  principalmente	  per	  migliorare	  la	  gestione	  SIAC	  
nelle	   gare	   regionali	   ricevuto	   dal	   Responsabile	   Materiali	   Gianbattista	   Ravasio.	   Il	   Consiglio	   approva	  
all’unanimità	  la	  proposta	  d’acquisto	  (Delibera	  n.2).	  

6. Varie	  
• Alpe	  Adria	  potrebbe	  essere	  in	  Lombardia	  nel	  2023	  (sarà	  il	  prossimo	  Consiglio	  a	  valutare)	  

• Da	  verificare	  le	  mail	  dei	  delegati	  provinciali	  di	  Lecco	  e	  Varese.	  

• Ricevuto	   informazione	   da	   parte	   delle	   società	   ASD	  AGOROSSO	   e	   BESANESE	   di	   invio	   loro	   richiesta	   a	  
FISO	  nazionale	  di	  rinvio	  delle	  proprie	  gare	  di	  3°	  livello	  per	  anno	  2021	  e	  anno	  2022.	  	  

• Corsi	  di	  Formazione	  da	  parte	  di	  RB	  prossimamente	  in	  autunno.	  

	  

La	  seduta	  termina	  alle	  22:55.	  
	  
	  

Il	  Presidente	   Il	  segretario	  
Marco	  DELLA	  VEDOVA	   Tommaso	  CIVERA	  

 


